

BIOGRAPHIE ZIAD NAKAD

De lignée libanaise, Ziad Nakad sut dès son plus jeune âge qu'il travaillerait dans la mode. Les tissus excentriques l'attiraient, tout comme les broderies fines et les ouvrages originaux faits de perles qu'il mariait dans ses dessins et créations et qu'il réalisait pour sa famille. Encouragé par ces premiers succès, le talentueux jeune homme décida d'explorer davantage ses passions pour la mode et d'embrasser l'art de la couture en l'étudiant. Il finit par maîtriser celui-ci en travaillant pour de grands créateurs à Beyrouth. En 1997, son rêve devint réel quand il prit part au Beirut International Fashion Show for Couture et habilla les top-models Karen Mulder, Nada Urma et Jennifer Driver. Ses premiers défilés furent loués par la critique et lui ouvrirent les portes d'une tourbillonnante série de défilés éveillant par là-même un intérêt international pour sa personne. Une telle exposition le conduisit tout naturellement à une étape décisive dans sa carrière en défilant à Milan en 2001, puis à Cannes en 2003... Mais ce n'était que le début : reconnu pour sa vision de la féminité, Ziad Nakad est désormais une référence dans le monde entier.

La Femme selon Ziad Nakad, une Ode à la Féminité

Ziad Nakad lance sa maison de couture en 1997 pour les femme qui aiment les toilettes spectaculaires à la féminité intemporelle. Ses créations sont empreintes de glamour et de simplicité, pour une clientèle délicate, tout autant que des personnalités ou des stars. Ziad Nakad propose à ces femmes des coupes esthétiques avec un grand souci du détail pour révéler leur force de caractère. Le grand enthousiasme du créateur ainsi que son talent à magnifier la beauté et la silhouette des femmes sont l'âme de son travail et attirent une clientèle pointue qui apprécie les créations et matériaux uniques. Ses collections mettent en lumière l'élégance et le style au travers de nombres de lignes de vêtements dessinés pour combler tous les besoins de la femme moderne : du prêt-à-porter quotidien au plus sophistiqué, jusqu'à la couture ou les robes de mariées, Ziad Nakad adapte ses lignes à chaque femme en recherchant ce qui la rend unique et élégante, intemporelle dans sa quête de beauté et d'harmonie. Faisant de Ziad Nakad le maître du style et de la sophistication.

BIOGRAPHY ZIAD NAKAD

Born of a Lebanese descent, Ziad Nakad knew from his very early teens that he was to work in fashion. Since his young years, he was attracted by eccentric fabrics, sheer embroideries and unconventional beadings which married his designs back then especially sketched for his family to wear. Encouraged by this genuine success, the talented young man decided to explore more his passion for fashion and embrace the dressmaking art with studies in the field. In parallel, he mastered the art of couture by working with many famous fashion designers in Beirut. In 1997, he turned his dream into a career when he was invited to take part to the Beirut International Fashion Show for Couture in Beirut and dressed renowned super models like Karen Mudler, Nadja Urman and Jennifer Driver. His first fashion shows garnered much praise from critics and opened the doors to a whirling series of defiles sparking international interest for the designer. Such exposure led to another milestone to his career with his first international defile in Milano in 2001 followed suite by another one in Cannes in 2003... and that was only the beginning... Celebrated for his ability to reveal the feminine side of every woman, Ziad Nakad is now a design reference in fashion shows in Lebanon, the Middle East, the Gulf, Europe, Asia, the Americas, and the world.

The Woman by Ziad Nakad, a Celebration of Femininity

Ziad Nakad launched his fashion house / atelier in 1997 reaching out to women who like clothes with a dramatic flair and timeless femininity. His designs epitomize glamour and simplicity which appeal to a discerning clientele, including international personalities and stars. Women dressed by Ziad Nakad are offered aesthetic cuts coupled with a great attention to details revealing their potent character. The designer's strong enthusiasm for fashion and his ability to highlight women's beauty and silhouette have been at the core of his business attracting a discerning clientele who value unique designs and materials. His collections reveal elegance and style through several lines of clothing designed to meet the various needs of modern ladies: from the casual to a more sophisticated prêt-a-porter, to couture and bridal, Ziad Nakad's lines of clothing tailor to every woman looking for originality and class. What makes a Ziad Nakad's woman is a timeless quest for beauty and elegance where class is the master of sophistication and style.